

“Juan Miguel viene por el oro sin pensar en récords” (entrenador)



Barranquilla, Colombia, 29 jul (RHC) El cubano Juan Miguel Echevarría, la nueva joya del salto de longitud en el mundo, viene a Barranquilla-2018 en busca del oro, pero sin pensar en récords ni grandes marcas.

En diálogo con Radio Habana Cuba en Barranquilla, Colombia, Daniel Osorio, preparador del nuevo astro cubano, señaló que no vienen pensando en récords, ya que su alumno se ha recuperado hace muy poco de una contractura en una de sus piernas.

“No venimos pensando en récords. Queremos asegurar el título con uno de los primeros saltos y luego seguir una estrategia para que vaya entrando en su forma estelar poco a poco. Juan Miguel está muy bien”, aseguró.

Recordó que el (viernes) le hicieron la última ecografía a su alumno y "el médico nos dijo que está muy bien, que parece que ahí nunca hubo

nada”.

“Entrenó ayer en la pista y lo hizo muy bien. Volveremos a entrenar varias veces antes de la competencia, que será el martes 31 en final directa”, señaló.

Juan Miguel, campeón mundial bajo techo en Birmingham (marzo) y líder de la temporada al aire libre (8,68), sufrió una “ligera contractura” durante un entrenamiento en Europa y decidimos parar el entrenamiento hace unos 12 días, recordó.

“Ocurrió en España, tres días antes de salir para la parada de la Liga de Diamante de Londres. Por ello decidimos no ir. Se malogró otro duelo Manyonga-Juan Miguel, pero no ganábamos nada con eso. Ya Juan Miguel está clasificado para la final”, apuntó.

Subrayó que el duelo Manyonga-Juan Miguel es uno de los más atractivos y promocionados actualmente en el atletismo mundial. “Eso es increíble. Se venden todas las entradas cuando se enfrentan y se crea una tremenda expectación”, contó orgulloso.

El hijo ilustre de Camagüey (centro de Cuba) ha asombrado al mundo esta temporada a pesar de sus 19 años, al ganar la corona mundial bajo techo en marzo en Birmingham, Gran Bretaña, y en el verano pasó a liderar el ranking mundial al aire libre con 8,68 m.

Además, en Estocolmo, Suecia, estremeció el récord mundial de 8,95 con un brinco de 8,83, el brinco más largo en el cajón de saltos en años, que no fue homologado para la lista de récords por apenas una décima de segundo de viento a favor (2,1 m/s).

Cuba no gana un título en el salto de altura desde hace dos décadas, cuando el multicampeón Iván Pedroso se impuso en Barranquilla-2018 con 8,45 metros, una marca asequible para Juan Miguel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167825-juan-miguel-viene-por-el-oro-sin-pensar-en-records-entrenador>



Radio Habana Cuba